
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
大町市で想定される大きな災害を二つ上げるとすれば何か。

防災マップ・マニュアルは、今のままで大丈夫か。改正・更新す
る考えはないか。また、情報伝達方法は万全か。

想定外をなくすため調査・研究する必要はないか。

防災教育を取り入れる考えはないか。

１.
決算から見える財政運営の課題は何か。

第５次総合計画の進捗状況は。

２.
想定外の災害への対応をどのようにしていくか。

第５次総合計画における災害時支援体制の確立は。

３.
今後の義務教育のあり方は。

ひきこもりの現状と不登校支援は、どうなっているか。

大麻汚染への対応は。

４.
来年度から始まるフレイル健診とは。

高校生までの医療費無償化は、実現できるのか。

５.
病院事業会計決算から見えるものは。

長野県地域医療構想の課題への取組みは。

６.
４つの開催目的への取組み状況は。

１.
「持続可能な社会づくりのための協働に関する長野宣言」への考
え方は。

現在の環境への取組みは。

次世代環境教育「水育（みずいく）」とは。

２.
「定住促進ビジョン」「まち・ひと・しごと創生総合戦略」にお
ける考え方は。

小さな拠点の必要性をどう考えるか。

３.
制度についてどう考えるか。

特化型、普及型の今後の取組みは。

１.
前回の芸術祭の課題と、２０２０年の開催に向けた取組みは。

２.
「障害者差別解消法」が施行されて３年８か月、「大町市障害者
計画」が策定されて１年８か月が経過したが、現在の取組み状況
は。

３.
人と人が交流する「心地よい空間づくり」「居場所づくり」の取
組み状況は。

激甚化する災害への対策について

(1)

(2)

行財政運営について

(1)

(2)

(4)
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１

１５番
総務産業委員会

代　表
髙　橋　　　正
[一問一答]

災害対応について

(1)

(2)

(3)

(1)

(2)

大町総合病院について

(1)

教育行政について

(1)

(2)

(3)

福祉行政について

小さな拠点事業について

(1)

(2)

自然保育認定制度について

(2)

北アルプス国際芸術祭２０２０について

(1)

３
１番

中　村　直　人
[一問一答]

環境施策について

(1)

(2)

(3)

(1)

障がい者福祉について

(1)

居心地の良いまちづくりについて

４
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭について

(1)

(1)

(2)

２

１３番
政友クラブ代表
岡　　　秀　子
[一括質問]
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議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
新年度に向けて農林水産事業の取り組みは。

地域特性を生かした特産品の開発や、商工観光との連携は進んで
いるのか。

２.
現状と対策の成果は。

３.
近年、東山地区（美麻・八坂・社・三日町など）の猿害等が急増
しているが、その対策は。

１.
第２回芸術祭実施における課題は何か。

２.
経営立て直しに向けての課題は何か。

１.
市の歴史的史料・公文書などの保管状況の課題とデジタルアーカ
イブ事業（史料のデジタル化）を推進すべきでは。

歴史史料館・文書館の整備は、必要不可欠な施策ではないか。

１.
市の支援策は。

２.
教職員の働き方改革の進捗状況は。

一年間の変形労働時間制導入に対する考えは。

教職員の働き方改革を今後どう進めるか。

１.
台風１９号被災地への総合支援体制は万全か。

水害対策への安全・安心の体制が構築されているか。

２.
高すぎる国保税の原因は、均等割の制度にある。全国では、子ど
もの均等割をなくしている自治体があるが、検討をしているか。

１.
運転免許証の自主返納支援事業の目的、現状と課題は何か。

高齢ドライバーが事故加害者とならないための取組みは。

２.
成果と今後の課題は何か。

１.
達成度と課題は。

既存産業及び後継者の育成についての現状と課題は。

ＣＣＲＣ事業に対する考えは。

１.
公用車等へのドライブレコーダー等の設置状況及び交通事故防
止・犯罪抑止の対策は。

２.
障害者優先調達推進法に対する取組みの現状は。

大町総合病院について

(1)

６
１０番

大　和　幸　久
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭２０２０について

(1)

(1)

常盤地区の臭気対策について

(1)

有害鳥獣駆除について

５
８番

一本木　秀　章
[一問一答]

農業振興について

(1)

(2)

教育行政について

(1)

(2)

(3)

８
１１番

宮　田　一　男
[一問一答]

被災地支援について

(1)

７
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

未来につなぐアーカイブ（歴史史料・公文書の保管）について

(1)

(2)

学校現場業務改善加速事業について

(1)

１０
４番

傳　刀　　健 
[一問一答]

高齢者交通手段確保について

(1)

(2)

国保税の均等割について

(1)

９
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

防災対策について

(1)

(2)

障がい者の自立・就労支援について

(1)

１２
５番

降　旗　達　也
[一問一答]

交通事故防止と犯罪抑止について

(1)

１１
３番

大　竹　真千子
[一問一答]

まち・ひと・しごと創生総合戦略について

(1)

(2)

(3)
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議 席 番 号
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[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
前期基本計画の後半に向けて、重点施策や優先順位はどう考えて
いるか。

総合計画と個別計画は、どのような関連か。

２.
保育無償化に伴い保育ニーズは、変化したか。

保育士確保のための施策は、どう考えているか。

少子化、保育ニーズの変化の中で保育環境整備の考え方は。

３.
大町総合病院への市の施策は、将来にツケを残さないか。

１.
第４次中心市街地活性化基本計画での具体的な施策は何か。

中心市街地活性化のための各課連携はいかに。

老朽化したアーケードの今後の対応と中心商店街のあり方は。

(1)

保育現場の課題について認識は。

(1)

(2)

(3)

持続可能な地域医療を考えているか。

１３
１６番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

第５次総合計画の検証について

(1)

(2)

１４
１４番

二　條　孝　夫
[一問一答]

中心市街地の活性化について

(1)

(2)

(3)

3


